

Beantwortung einer mündlichen Anfrage aus einer früheren Sitzung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Ausschuss Kunst und Kultur	15.05.2018

Beantwortung einer mündlichen Anfrage des Einzelmandatsträgers Freie Wähler Köln - Herr Wortmann - betr.: "Stand der Nachbildungen der Figuren der Acht Propheten im Hansasaal des Historischen Rathauses und wann damit zu rechnen ist?"

Die Oberbürgermeisterin hat entschieden, Repliken anfertigen zu lassen. Dabei übernimmt das Museum Schnütgen (4516) die fachliche Beratung, die Gebäudewirtschaft (26) die Finanzierung.

Die Herstellung der Repliken ist ein sehr aufwendiges Verfahren, bei dem zunächst 3-D-Scans der acht Statuen angefertigt werden sollen, auf deren Grundlage dann die Formen aus einem Kunstmaterial maschinell ausgefräst werden. Die Feinbearbeitung und Kolorierung der Oberflächen müssen danach von Hand erfolgen.

Um die Praktikabilität dieses Verfahrens zu testen, das mögliche Resultat begutachten und die tatsächlichen Kosten genau ermitteln zu können, wurde nun bereits ein Scan einer kleiner Figur angefertigt, von der eine Probe-Replik hergestellt und diese in einem exemplarischen Teilbereich koloriert werden soll. Vorbehaltlich der Möglichkeit der Finanzierung nach endgültiger Kostenermittlung könnten die acht großen Repliken dann voraussichtlich noch innerhalb des Jahres 2018 hergestellt werden.

gez. Laugwitz-Aulbach